
Postulat Fraktion SVP vom 25. Juni 2020 betreffend beleuchtete und sichere Strassen

Antrag

Wir bitten den Gemeinderat, die Abschaltung der Strassenbeleuchtung in Wettingen zu überprüfen und ggf. rückgängig zu machen.

Begründung

Zwischen 1.00 und 4.00 Uhr ist es seit anfangs Jahr auf den Wettinger Strassen total dunkel - während es tagsüber öfters Steuerungsprobleme gibt und die Strassenlampen brennen. Diverse Rückmeldungen aus der Bevölkerung zeigen, dass sich dadurch das Sicherheitsgefühl der Wettinger Bevölkerung verschlechtert hat. Der Vorfall von dieser Woche ist tragisch und wird dies nun noch verschärfen.

Vor diesem Hintergrund ersuchen wir den Gemeinderat, das jetzige Beleuchtungskonzept zu überdenken. So favorisiert der Kanton bspw. Lösungen mit beleuchteten Kantonsstrassen und/oder Fussgängerstreifen. Die Sicherheit der Wettinger Bevölkerung steht vor ökologischen und finanziellen Überlegungen.
